



PRESSEMITTEILUNG

RFR erweitert Geschäftsführung

Frankfurt am Main, 4. April 2016.

Mit Wirkung zum 1. April 2016 ist Steffen Ricken (45) in die Geschäftsführung der RFR Management GmbH mit Sitz in Frankfurt am Main eingetreten. Neben Dr. Alexander Koblischek wird Steffen Ricken in der Geschäftsführung u. a. die Verantwortung für das zukünftige Wachstum der RFR-Gruppe übernehmen. Zuletzt war Steffen Ricken CEO der TRIUVA Kapitalverwaltungsgesellschaft mbH in Frankfurt.

Die **RFR Management GmbH** mit Sitz in Frankfurt ist als Immobilienunternehmen vor allem in den Segmenten Asset- und Property-Management aktiv. Die Gesellschaft hat in Deutschland 20 Büro- und Geschäftsimmobilien mit 2,2 Mrd. Euro Assets unter Management. Zum Portfolio zählen unter anderen die Alsterarkaden in Hamburg, verschiedene Retail-Objekte am Berliner Kurfürstendamm und in Frankfurt am Main neben dem "Westend-Gate" auch die Zeilgalerie, das "Bienenkorbhaus" auf der Zeil, das Gebäude Goethestraße 31-33. Die RFR Management GmbH ist Teil der in New York ansässigen RFR-Gruppe, die seit 25 Jahren auf dem Markt ist und weltweit ein Immobilienvermögen von 10 Mrd. US-Dollar verwaltet. Weitere Informationen unter www.rfr.com.

Pressekontakt RFR:

RFR Management GmbH
Pia Steinle
Ulmenstraße 18
60325 Frankfurt am Main
Telefon: 0 69 / 17 1299 12
E-Mail: steinle@rfr-management.de
www.rfr-management.de

***** English Version *****

RFR expands Management Board

Frankfurt/Main, April 4, 2016.

With effect of April 1, 2016, Steffen Ricken (45) has joined RFR Management GmbH in Frankfurt as member of the Management Board. Next to Dr. Alexander Koblischek, Steffen Ricken will be responsible for supporting the future growth strategy of the RFR Group. Prior to joining RFR Management GmbH, Steffen Ricken was CEO at TRIUVA Kapitalverwaltungsgesellschaft mbH in Frankfurt.

The **RFR Management GmbH**, based in Frankfurt, is active as a real estate company in particular in the areas of asset and property management. In Germany the company has 20 office and commercial properties with €2.2 billion assets under management. The portfolio includes the Alsterarkaden in Hamburg, several retail objects at the Berlin Kurfürstendamm and in Frankfurt among others the "Westendgate" as well as the "Zeilgalerie", the "Bienenkorbhaus" on the Zeil and the property Goethestrasse 31-33. RFR Management GmbH is part of the New York-based RFR group, which has been on the market for 25 years and manages real estate assets of 10 billion US dollars. For more information please see www.rfr.com.

Media Contact RFR:

RFR Management GmbH
Pia Steinle
Ulmenstraße 18
60325 Frankfurt/Main
Germany
Phone: +49 (0)69 / 717 1299 12
E-Mail: steinle@rfr-management.de
www.rfr-management.de